

Diagonales : Connaissez-vous Niman ?

29-04-2009

Google Maps, le service cartographique de Google, propose depuis peu une carte mondiale des cas de grippe porcine observés ou suspectés dans le monde. L'outil permet de suivre en temps réel l'évolution de la maladie. Il paraît bien documenté. De nombreux journaux le présentent sur leurs sites web. En moins d'une semaine, la carte de Google est devenue une référence internationale, au point qu'on imagine qu'elle provient de l'OMS. Or il n'en est rien : la carte de suivi du H1N1 est publiée par un un médecin américain spécialisé dans les virus, du nom de Niman. Il reçoit sur son email les informations que lui transmettent les internautes et les reporte sur Google Maps.

Derrière la pandémie, un risque d'anomie* ?

Voir la carte mondiale du H1N1

* Etat d'une société ou d'un groupe sans règles, sans structures, sans organisation naturelle ou légale.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com